



BIARRITZ



UNIVERSITÉ D'HIVER DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Le Palais des Congrès de BIARRITZ accueillera la 15^e Université d'Hiver de la Formation Professionnelle, **du 31 janvier au 2 février 2018**, sous le haut patronage du Président de la République, Emmanuel Macron.

Le rendez-vous des professionnels

Organisée depuis 30 ans par le Centre *Inffo*, l'événement est un rendez-vous incontournable pour l'ensemble des professionnels de la formation (OPCA, partenaires sociaux, APEC, Pôle Emploi, etc.). Tous les deux ans, ils se réunissent afin d'échanger sur les bonnes pratiques à avoir, les enjeux de l'orientation et de la formation professionnelle.

L'édition 2018 sera sans doute marquée par les intentions du gouvernement qui souhaite réformer en profondeur la formation professionnelle.

M^{me} Muriel Pénicaud, Ministre du Travail, représentera d'ailleurs le Président de la République et répondra à de nombreuses interrogations car le Gouvernement a annoncé une réforme sans pour autant donner de pistes de réflexion.

L'innovation à l'honneur

Depuis plusieurs années, la transformation numérique a chamboulé notre façon de fonctionner et a obligé les professionnels à revoir les modalités de la formation. Durant l'Université, les acteurs du secteur tenteront d'analyser l'impact de cette transformation à travers une série de conférences et d'ateliers. Cela permettra d'appréhender concrètement les nouvelles plateformes, les nouveaux supports pédagogiques, comme les MOOC, et la place de l'intelligence artificielle dans le processus.

L'accès aux formations par tous, avec en toile de fond l'innovation solidaire, sera également au cœur des trois journées. Les participants s'intéresseront ainsi à l'importance de l'insertion professionnelle via de nouveaux parcours pédagogiques, tout autant que l'accès à ces mêmes formations. ■

Pour plus de renseignements : www.centre-inffo.fr

Paul Perromat